



BERGSCHAU

KOPEC
KREATIVITÄT

DIE VIELFALT DER
REGIONALEN KREATIVSZENE

AUSSTELLUNG & WORKSHOPS
eintauchen • mitmachen • austauschen

07. MAI - 06. JUNI

Buntspeicher Zwönitz | Erzgebirge

BERGSCHAU - KOPEC KREATIVITY

Die Bergschau – auf Tschechisch: Kopec Kreativity – macht sie sichtbar, die lebendige, vielgestaltige Kultur- und Kreativszene des Erzgebirges und der angrenzenden tschechischen Regionen.

Insgesamt 12 Teilbereiche der Kreativwirtschaft – von bildender Kunst, Design, Architektur, Musik, Performance über Film, digitale Medien, bis hin zu Kunsthandwerk – zeigen hier ihr ganzes Potenzial.

Kuratiert von einer unabhängigen Jury, wurden die besten Arbeiten aus beiden Ländern ausgewählt und werden erstmals gemeinsam präsentiert.

Die Bergschau steht maßgeblich für die eine kreative Szene, die mit Leidenschaft, Ideenreichtum und Mut zur Gestaltung ihre Region prägen und mit ihren Arbeiten über Grenzen hinaus wirken.

Begleitend zur Bergschau finden Workshops, Austauschformate mit der Möglichkeit zur Vernetzung und zum Dialog statt.

The Bergschau – in Czech: Kopec Kreativity – makes visible the vibrant, multifaceted cultural and creative scene of the Ore Mountains and the neighboring Czech regions.

A total of 12 sectors of the creative economy – from fine art, design, architecture, music, and performance to film, digital media, and craftsmanship – showcase their full potential.

Curated by an independent jury, the best works from both countries are presented together for the first time. The Bergschau stands primarily for those who shape their region with passion, creativity, and courage to design – and whose works have an impact beyond borders.

Alongside the Mountain Exhibition, workshops and exchange formats take place, offering opportunities for networking and dialogue.

PROGRAMM

Öffnungszeiten

Montag bis Donnerstag: 09-16 Uhr

Freitag: 09-19 Uhr

Samstag: 10-13 Uhr

Sonntag: 14-17 Uhr

07.05.2025 | 18 Uhr

Vernissage mit geladenen Gästen

11.05.2025 | 14-17 Uhr

UNDOYARN TO GO – Nachhaltige Mitbringsel aus Garnresten von Ina Götz

16.05.2025 | 17-19 Uhr

Vortrag: „Hans Brockhage – Umgang mit Holz“ & Film: „Wind zwischen Bäumen“ – Ein Porträt über den Bildhauer Hans Brockhage von Moritz Richard Schmidt

17.05.2025 | 10-13 Uhr

Trickfilm aus dem Kofferstudio von Nils Kochan

18.05.2025 | 14-16 Uhr

Kreatives Nadelfilzen von Katl&Bell by Katja Höhne und Isabell Kosmitzki

23.05.2025 | 16-17 Uhr

Kunst & Meditation von MACARONIE DESIGN STUDIO by Carolin Tennstaedt (Yogamatte & Kissen mitbringen!)

25.05.2025 | 14-17 Uhr

„Schaukeln mit Bullen“: Bastel dir deine Schaukelkuh von Jannik Zielke & Pia Hackner

30.05.2025 | 16-19 Uhr

Assemblage-Design: Erstelle dein Upcycling Kunstwerk von Garlix Art by Benjamin Knoblauch

nur mit Voranmeldung: info@kreatives-erzgebirge.de

06.06.2025 | 14-18 Uhr

How to become a designer von Dizajnpark Karlovy Vary

07. Mai – 06. Juni 2025

Buntspeicher Zwönitz

Öffnungszeiten

Montag bis Donnerstag: 09-16 Uhr

Freitag: 09-19 Uhr

Samstag: 10-13 Uhr

Sonntag: 14-17 Uhr



BERGSCHAU

KOPEC
KREATIVITY

AB 23. JUNI 2025

im Dizajnpark Karlovy Vary
www.dizajnpark.cz



www.bergschau.art

Insta: @bergschau_kopeckreativity



Deutsch-Tschechischer
Zukunftsfonds



Česko-německý
fond budoucnosti

Gefördert vom Deutsch-Tschechischen Zukunftsfonds.



Kreativní.uk

